

## Viaje a Laponia: Sokos Hotel (4 noches)

O DÍA 1

#### Ciudad de origen - Rovaniemi

Si bien no es lo habitual, es posible que el orden del itinerario varíe sin afectar al contenido de las visitas.

A la hora indicada, nos encontraremos en el aeropuerto de la ciudad de origen. Una vez hechos los trámites pertinentes, embarcaremos en el vuelo con destino Rovaniemi. Durante nuestro viaje bordo, podremos disfrutar de un snack. A nuestra llegada al aeropuerto, nos encontraremos con nuestro guía y nos trasladaremos a nuestro alojamiento en Rovaniemi.

Una vez en el alojamiento, deberemos recoger los trajes térmicos que deberemos usar durante toda nuestra estancia en Laponia.

Una vez instalados tendremos tiempo libre para cenar. La ciudad ofrece muchas alternativas en restaurantes de diferentes estilos y precios. El guía en destino nos informará de las diferentes alternativas.

*Incluye:* vuelo, snack a bordo, guía de habla castellana en destino, traslado aeropuesto-hotel y traje térmico.

No incluye: cena.

DÍA 2

Rovaniemi: safari en motos de nieve

Despertamos en Rovaniemi y. tras desayunar, realizaremos una de las excursiones más espectaculares del viaje, un safari en moto de nieve. Para ello, nos proveerán de cascos y guantes y tras las instrucciones de los guías, iniciaremos nuestro paseo en moto de nieve. Los adultos

conduciremos las motos (2 personas por moto) y los niños viajan en un trineo que arrastra la moto de nieve del guía. Durante el trayecto podremos sentir la potencia de estas máquinas y disfrutar de la naturaleza en su mayor esplendor, con el río helado y los bosques nevados típicos lapones.

Durante la excursión disfrutaremos de un tentempié alrededor de una hoguera con salchichas y bebida.

Tras la actividad, disfrutarás de tiempo libre para recorrer la ciudad. En Rovaniemi puedes visitar la Aldea de Santa Claus, el encantador parque temático donde puedes conocer a Santa Claus y cruzar el Círculo Polar Ártico o incluso visitar el Ranua Wildlife Park, un parque zoológico especializado en fauna ártica, allí podrás ver osos polares, lobos, alces y otras especies árticas en su entorno natural.



Incluye: desayuno, traslados y actividades.

No incluye: almuerzo y cena.

# DÍA 3

# Descubre el corazón de Laponia en Rovaniemi

El día de hoy, desayunaremos y disfrutaremos del día libre para disfrutar de la ciudad.

Puedes aprovechar el día para seguir descubriendo todo lo que Rovaniemi ofrece. La gastronomía local te dejará fascinado, no puedes irte de Rovaniemi sin probar sus platos más típicos como la

carne de reno, el salmón ahumado o la sopa de salmón, ¡estamos seguros de que te encantará! Si eres más de dulce... Tienes que probar el Mustikkapiirakka, es un delicioso pastel hecho con arándanos frescos de los bosques de Finlandia y una masa de pastel dulce.

Puedes también, realizar otras actividades típicas de la zona como ver Auroras Boreales, practicar esquí o snowboard o incluso realizar pesca en el hielo. La ciudad ofrece a sus visitantes una gran variedad de actividades de ocio que te harán conectar con la cultura local.



Incluye: desayuno.

No incluye: almuerzo y cena.

#### DÍA 4

Rovaniemi: safari de huskies y cena especial de Fin de año

Desayunaremos en el hotel para coger fuerzas y, después, comenzaremos otro día de aventuras trasladándonos a una granja de huskies, donde estos dóciles amigos nos estarán esperando ansiosos de realizar su recorrido. Después de equipar a los perros con los arneses y preparar los diferentes equipos (4–6 perros por tineo) iniciaremos nuestro paseo en trineo. Los guías nos enseñarán como manejarlos. Los huskies bien entrenados pueden tirar de hasta siete veces su propio peso. Podremos experimentar la velocidad por los bellos paisajes blancos de Laponia... Realizaremos un almuerzo ligero durante la excursión.

Por la tarde, realizaremos una vista al Museu Arktikum. Es uno de los museos más famosos de la ciudad. Ya el edificio es admirable, con una arquitectura única, podréis aprender sobre la cultura y la tradición sami, así como la historia de la ciudad. El traslado hasta el museo no está incluido. Al regresar, disfrutaremos de una cena especial de fin de año en el restaurante del hotel. Después de la cena nos trasladaremos hasta el hotel de hielo y nieve "Arctic Snow Hotel" donde disfrutaremos de una original entrada de Año Nuevo en un entorno mágico: podremos visitar todo el complejo con sus iglús de nieve, capilla, restaurante y hasta una sauna, todo construido enteramente en nieve y hielo, podremos participar en la tradicional ceremonia sami de fundir el estaño para predecir lo que el próximo año nos depara. Antes de las 00:00h, haremos la cuenta atrás final y a medianoche empezarán los fuegos artificiales.

Regresaremos al hotel sobre las 00:30h.



*Incluye:* desayuno, almuerzo durante la excursión, cena de fin de año, traslados y actividades. *No incluye:* traslado hasta el Museo Arktikum.

## DÍA 5

# Rovaniemi - Ciudad de origen

Hoy toca ponerle fin a nuestra fascinante aventura en Laponia. Tras desayunar en el hotel, es hora de despedirnos. A la hora indicada nos trasladaremos al aeropuerto de Rovaniemi. Realizaremos

los trámites de facturación y regresaremos a nuestra ciudad de origen en vuelo especial directo. Al llegar finaliza nuestra aventura en Laponia tras haber disfrutado de una experiencia inolvidable.

Incluye: desayuno y traslado hotel-aeropuerto.

No incluye: almuerzo y cena.

El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles ajenas al control de Buscounchollo.com.